

ЕНиМ
Журнал по
техника
безопасности

учебный год 2021-2022

Техника безопасности в химической лаборатории

1. Соблюдение требований настоящей инструкции обязательно для обучающихся, работающих в кабинете.
2. Допуск посторонних лиц в кабинет в момент проведения эксперимента разрешается только с разрешения преподавателя химии.
3. Во время работы в кабинете обучающиеся обязаны быть в халатах и пользоваться средствами индивидуальной защиты (по указанию учителя), поддерживать порядок на рабочем месте.
4. Прежде чем приступить к выполнению работы, необходимо изучить по учебнику или пособию порядок ее проведения. Следует соблюдать все указания преподавателя по безопасному обращению с реактивами и растворами, по методам нагревания, по наполнению сосудов и т.д.
5. Подготовленный к работе прибор необходимо показать преподавателя или лаборанту;
6. Запрещается проводить самостоятельно любые опыты, не предусмотренные данной работой.
7. Запрещается есть и пить в кабинете, загромождать проходы портфелями и сумками.
8. При получении травмы (ожога, пореза), а также при плохом самочувствии обучающиеся должны немедленно сообщить об этом преподавателя или лаборанту.
9. Запрещается выносить из кабинета и вносить в него любые вещества без разрешения преподавателя.
10. Во всех случаях, когда разлиты жидкости или рассыпаны твердые реактивы, нужно сообщить преподавателя или лаборанту. Самостоятельно убирать любые вещества запрещается.
11. Запрещается выливать в канализацию растворы и органические вещества, они должны сливаться в специальные сосуды на рабочих местах.
12. Обо всех неполадках в работе оборудования, водопровода, электросети и т.д. необходимо ставить в известность преподавателя или лаборанта. Самостоятельно устранять неисправности обучающимся запрещается.
13. Запрещается оставлять без присмотра нагревательные приборы.
14. Уборка рабочих мест по окончании работы производится в соответствии с указаниями преподавателя.
15. По окончании практических и лабораторных работ обучающиеся обязаны вымыть руки с мылом.
16. При возникновении в кабинете во время занятий аварийных ситуаций (пожар, появление сильных посторонних запахов) не допускать паники и подчиняться

Safety in the chemical laboratory

1. Compliance with the requirements of this instruction is mandatory for students working in the office.
2. Admission of unauthorized persons to the office at the time of the experiment is allowed only with the permission of the chemistry teacher.
3. While working in the office, students are required to wear dressing gowns and use personal protective equipment (as directed by the teacher), and maintain order in the workplace.
4. Before you begin to perform the work, you need to study the procedure for its implementation using a textbook or manual. You should follow all the instructions of the teacher on safe handling of reagents and solutions, on heating methods, on filling vessels, etc.
5. The device prepared for use must be shown to the teacher or laboratory assistant;
6. It is forbidden to conduct any experiments independently that are not provided for in this work.
7. It is forbidden to eat and drink in the office, clutter the aisles with briefcases and bags.
8. If you receive an injury (burn, cut), as well as in poor health, students should immediately inform the teacher or laboratory assistant.
9. It is forbidden to take any substances out of the office and put them in it without the permission of the teacher.
10. In all cases where liquids are spilled or solid reagents are spilled, you must inform the teacher or laboratory assistant. It is forbidden to remove any substances yourself.
11. It is forbidden to pour solutions and organic substances into the sewer, they must be drained into special vessels at work places.
12. About all problems equipment, water, electricity, etc., you must notify the instructor or lab assistant. It is forbidden for students to eliminate malfunctions independently.
13. Do not leave heating devices unattended.
14. Cleaning of the workplace at the end of work is performed in accordance with the instructions of the teacher.
15. At the end of practical and laboratory work, students are required to wash their hands with soap.
16. If an emergency occurs in the office during classes (fire, strong foreign odors), do not panic and obey only the instructions of the teacher.

ИНЛ-1-21(А/В)

2021-2022

№	Ф.И.О	ПОДПИСЬ
1.	Alfredraj Angelin Blessi	Blessi
2.	Alfredraj Vinesha	Alfredraj
3.	Anandagopal Aanish	Aanish
4.	Anandagopal Avinash	Avinash
5.	Annamalai Vasanth	Annamalai
6.	Arul Selvam Jerlin Mary	Mary
7.	Balamurugan Kamaloviya	Balamurugan
8.	Balasubramani Selva	Selva
9.	Govindan Abishkumar	Abishkumar
10.	Jery Shanula	Jery
11.	Joseph Ezhil Kevin	Kevin
12.	Karunanithi Viajaybalaji	Karunanithi
13.	Kumar Deepakkumar	Deepakkumar
14.	Master Dharunraj	Master
15.	Mohammed Kasim Rishmiya	Kasim
16.	Murugan Devisha	Devisha
17.	Nagendran Madesh	Madesh
18.	Pushparaj Denisha Patric	Patric
19.	Ramanathan Siva Ram Akeshwar	Siva Ram
20.	Ramanathan Sivaram Abeshwar	Abeshwar
21.	Ramasubramanian Shruthi	Shruthi
22.	Ramesh Dharanidharan	Ramesh
23.	Santhoshkumar Eashwar	Eashwar
24.	Sarinsingh Ajitha Abikha Sharon	Sharon
25.	Selvaraju Thiruchitambalam	Selvaraju
26.	Siwakumar Vigneshwar	Vigneshwar
27.	Suja Mabel Hepsi Bai Robinson Ashlin	Mabel Bai
28.	Swathishree B	Swathishree
29.	Venkataraman Sathyanarayanan	Venkataraman
30.	Yogaraj Nivedhitha	Nivedhitha
31.	Alfredraj Angelin Blessi	Angelin

ИНЛ-2-21(А/В)

20 21 - 2022

№	Ф.И.О	подпись
1.	Alfredraj Angelin Blessi	Angelin
2.	Alfredraj Vinesha	Vinesha
3.	Anandagopal Aanish	Aanish
4.	Anandagopal Avinash	Avinash
5.	Annamalai Vasanth	Annamalai
6.	Arul Selvam Jerlin Mary	Kasanth
7.	Balamurugan Kamaloviya	Mary
8.	Balasubramani Selva	
9.	Govindan Abishkumar	
10.	Jery Shanula	
11.	Joseph Ezhil Kevin	Shunika
12.	Karunanithi Viajaybalaji	Sivudu
13.	Kumar Deepakkumar	Karun
14.	Master Dharunraj	Deepak
15.	Mohammed Kasim Rishmiya	Kasim
16.	Murugan Devisha	
17.	Nagendran Madesh	Madesh
18.	Pushparaj Denisha Patric	Patric
19.	Ramanathan Siva Ram Akeshwar	Ram
20.	Ramanathan Sivaram Abeshwar	Sivaram
21.	Ramasubramanian Shruthi	Shruthi
22.	Ramesh Dharanidharan	Ramesh
23.	Santhoshkumar Eashwar	Eashwar